

# *Audiencia de habeas corpus para prefecta de Pichincha, víctima de persecución política*

---



Quito, 13 nov (RHC) La Corte Provincial de Justicia de Pichincha acoge hoy la audiencia de Habeas Corpus a favor de la prefecta de esta provincia ecuatoriana, Paola Pabón, quien cumple prisión preventiva mientras es investigada por supuesta rebelión.

El recurso fue presentado por el equipo legal de Pabón, al considerar que su detención fue ilegal y la medida cautelar impuesta en su contra es arbitraria, reporta Prensa Latina.

La dirigente del Movimiento Revolución Ciudadana, quien ha declarado abiertamente su oposición al gobierno liderado por el presidente, Lenín Moreno, por estimar que no actúa a favor de los sectores más vulnerables, insiste en denunciar que es víctima de persecución política.

Según asegura, con la prisión preventiva buscan dejarla fuera de la prefectura, por el simple hecho de ser parte de los llamados 'Correístas', defensores de la llamada Década ganada, período de 10 años en el cual Rafael Correa dirigió los destinos de este país, con logros en temas sociales, económicos y políticos.

Junto a sus correligionarios Virgilio Hernández y Christian González, Pabón enfrenta la investigación en curso, luego de que desde el ejecutivo los señalaron como líderes de un intento de subvertir al pueblo, durante los 11 días de protesta desarrollados a nivel nacional, en octubre pasado, contra medidas económicas dispuestas por el gobierno para cumplir exigencias del Fondo Monetario Internacional a cambio de un crédito de cuatro mil 200 millones de dólares.

Los acusados rechazan ser parte de algún grupo armado o haber organizado planes vinculados a un supuesto intento golpe de Estado, que según la administración nacional estuvo en curso durante las marchas, del 3 al 13 de octubre.

En su lugar, coinciden en que son perseguidos políticos del ejecutivo, liderado por el presidente, Lenín Moreno, por pensar diferente y oponerse a sus políticas y acercamiento a la derecha, desvinculándose del objetivo por el cual fue electo en las urnas: dar continuidad a la revolución ciudadana en desarrollo de 2007 a 2017, bajo la conducción de Correa.

La audiencia de esta jornada es esencial para Pabón, pues al decir de su abogado Ramiro Aguilar, no solo está en juego su libertad, sino también la gobernación de Pichincha.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207410-audiencia-de-habeas-corp-us-para-prefecta-de-pichincha-victima-de-persecucion-politica>



**Radio Habana Cuba**